



園からのおしらせ



大寒も過ぎ、寒い日が続いていますね。昨年の園だよりもコロナウィルスが中国で流行りはじめていると書いて、とうとう1年が経ってしまいました。次から次へと変異型が出てきて、いつになったら落ち着くのか、心配ですね。

先日は、急な休園に保護者の皆様のご理解とご協力に大変感謝しております。園では、保健所の指導の下、保育の流れを見直し、より一層感染対策に努めていきたいと思ひます。

さて、昨年から行うことができなかつた保護者会ですが、今回は初の試み、リモートで行いたいと思ひます。短い時間ですが、ご参加よろしくお願ひします。らいおん組さんは進級に向けて「もうすぐ1年生」のお話がありますので通常通りの保護者会となります。

気が付けば、今年度もあと2ヶ月で進級・卒園を迎えます。進級・卒園に向けてクラスの活動も少しずつ変えています。また、コロナウィルス感染拡大防止の為、通常通りの活動ができない場合もあります。コロナ禍での保育活動について、ご意見もいただいておりますが何よりも安全に無理のないように進めていきたいと思ひますのでご理解、ご協力お願ひします。残り少ない日々を子ども達と丁寧にかかわりながら過ごしていきたいと思ひます。

外から帰ったらうがい手洗い、栄養と休養を十分に取り、感染予防に努めましょう。

園長 城所 理恵

保育目標

<p>ひよこ組（0歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・戸外活動を楽しみ、体をたくさん動かす。 ・身近なお話や歌を楽しみ、発語や喃語でコミュニケーションをとってみる。 	<p>あひる組（1歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・着脱など、身の回りのことを意欲的にやろうとする。 ・友達とイメージを共有し、ごっこ遊びを楽しんでみる。 ・季節ならではの自然に興味感心を持つ。 	<p>ぺんぎん組（2歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・生活の流れがわかり、自分でできることが増える。 ・交通ルールを意識して、列になって歩こうとする事に慣れてくる。 ・寒さに負けず、思い切り体を動かして遊ぼうとする。
<p>ねこ組（3歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・寒さに負けず冬の遊びを楽しむ。 ・生活の中の数に興味をもつ。 	<p>とら組（4歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・いろいろな遊びに自分から取り組んだり、挑戦したりする。 ・冬から春に向かう自然の変化に興味を持ち、触れて遊ぶ。 	<p>らいおん組（5歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・自分の健康や生活リズムを意識して過ごせるようにする。 ・見通しをもって準備したり活動に参加したりする。

【節分】



集会としては中止ですが、紙芝居等を使って節分の由来などを子どもたちに伝えていきたいと思ひます。

ぜひ、ご家庭で「鬼は一そと！」と元気に鬼を退治し、豆まきの体験をしてください。

給食も節分にちなんだメニューをシダックスさんが考えてくれているようです。

【こままわし大会】



大会としては、中止ですが、伝承遊びを通して心と技を磨きあきらめずに取り組む気持ちを育てる。教えたり教えられたりとの異年齢の関わりを楽しむ。をねらいに頑張って練習している子どもたちです。



クラスごとに大会は開くようですよ。

とら組・らいおん組のお友だちは、こまを自由に持ち帰り練習できます。持ち帰る時は職員に声をかけて下さい。(注)持ち帰ったこまは、毎日忘れずに持ってきて下さい。)

【小学校交流会】 中止の連絡が小学校よりきています。



小学校まで残り2か月！期待を持てるよう日中過ごしていきたいと思ひます。

【卒園式】 3月13日(土)

5歳児らいおん組は卒園に向けての活動が始まっています。

3月13日の卒園式は、新型コロナウイルス感染症対策をしっかりとって保護者の皆様と職員一同で心をこめて送り出していきたいと思ひます。

詳細は来月の園だよりでお知らせいたします。

※4歳児の参加はありません。



【お知らせ】

退職 短時間職員 辛島 利枝子



たくさん遊んでくれて
ありがとうございました！

【給食費について】

休園中及び緊急事態宣言中のご協力のお休みについて、後日日割りで返金致します。

乳児クラスの保育料についても後日調布市より精算があります。

ご協力ありがとうございます。

